

Nach einem Wegzug in das Ausland und erneutem Zuzug in die Bundesrepublik Deutschland ist ein erneuter Antrag auf Eintragung in das Wählerverzeichnis erforderlich.

Bei Fragen (zum Antragsverfahren) wenden Sie sich bitte an Frau Much, Tel. 9700-13.

Das Bürgermeisteramt

UNICEF sagt Dankeschön

Seit Ende Mai 2013 bittet UNICEF die Kunden der Edeka Filiale in Pfaffenweiler ihre Leergutpfandbons gezielt für die Hilfe der Kinder in Syrien zu spenden.

Sowohl Herr Mutschler, der Geschäftsführer, als auch Frau Beck, die Filialleiterin und das gesamte Team waren der Aktion gegenüber sehr aufgeschlossen, kooperativ und haben uns hilfereich zur Seite gestanden und stets die vielen Pfandbons eingelöst.

Viele Kunden sind unserer Bitte bis heute immer wieder großzügig nachgekommen und haben ihre Pfandbons, nach Abgabe ihres Leerguts, direkt in die Spendenbox neben dem Leergutautomaten gesteckt. Die Beträge auf den Pfandbons reichten von Cent - bis zu großzügigen Eurobeträgen. Denn jeder Cent zählt. Nach zehn Monaten Aktion haben wir eine Spendensumme von 1.015,51 € erzielt.

Ihre Spenden kommen an.

UNICEF, das Kinderhilfswerk der Vereinten Nationen mit Hauptsitz in New York, hilft mit ihren Spenden 5,5 Mio. Kinder in Syrien. Deren Zahl hat sich seit Beginn der Krise 2011 mehr als verdoppelt. Vor Ort sind ständig 40 Mitarbeiter von UNICEF, die unter schwersten Bedingungen und persönlichen Risiken die ärgste Not zu lindern versuchen. Der Einsatz dort und in den angrenzenden Ländern Libanon, Jordanien, Irak und Türkei, ist der Größte seit Gründung des Kinderhilfswerk im Dezember 1946.

UNICEF sorgt in den Flüchtlingslagern für sauberes Trinkwasser - bis zu vier Mio. Liter pro Tag - Ernährung, Kleidung, warmen Decken, Impfungen, Medikamenten, Hygieneartikeln und Ausbildung in Notschulen. Ca. drei Mio. Kinder benötigen eine psychologische Betreuung, da sie durch ihre schrecklichen Erlebnisse traumatisiert sind und keine Zukunft in ihrem Leben sehen.

Mit ihren Spenden können beispielsweise folgende Hilfen erbracht werden:

- 8 € = 300 Tagesrationen Mikronährpulver
- 11 € = Masernimpfstoff für 50 Kinder
- 55 € = Wasserreinigungstabletten für 50.000 Liter Trinkwasser
- 74 € = 1.000 Päckchen Zucker-Salz-Mischung gegen Durchfall

Ein Ende der Krise ist bedauerlicherweise nicht in Sicht, sodass wir ehrenamtlichen Mitarbeiter der Arbeitsgemeinschaft Freiburg, weiterhin in unserer Region bemüht sind Gelder zu sammeln.

Das Kinderhilfswerk der Vereinten Nationen ist ursprünglich gegründet worden, um den Kindern in Europa nach dem 2. Weltkrieg zu helfen. Heute können wir etwas zurückgeben von dem, was wir damals an Unterstützung erfahren haben.

Für Ihre Spenden sagt UNICEF auch im Namen der Kinder ganz herzlichen Dank.

Auch Bauten des 20. Jahrhunderts sind preiswürdig

Der Denkmalschutzpreis Baden-Württemberg rückt die jüngere Architekturgeschichte in den Blick. Ausdrücklich ermuntern die Auslober, der Schwäbische Heimatbund und der Landesverein Badische Heimat, Eigentümer von Gebäuden des 20. Jahrhunderts, sich um den landesweit wichtigsten Denkmalpreis zu bewerben. Bis zu fünf Preisträger werden mit einem Preisgeld von insgesamt 25.000 Euro belohnt, das die Wüstenrot Stiftung zur Verfügung stellt.

Um den Preis unter der Schirmherrschaft von Ministerpräsident Winfried Kretschmann bewerben können sich private Eigentümer von historischen Gebäuden aus Baden-Württemberg. Prämiert werden Gebäude, die in den vergangenen vier Jahren erneuert wurden. Dabei sollte die historisch gewachsene Gestalt innen wie außen so weit wie möglich bewahrt werden. Aber auch zukunftsweisende Umnutzungen und moderne Akzente werden ausgezeichnet, wenn sich die Neugestaltung in das historische Gesamtbild einfügt.

„Mit stilprägenden Bauten ab den 1920er Jahren und besonders aus der Nachkriegszeit wächst eine ganz neue Generation von Baudenkmalen heran, die ebenso beachtens- und schützenswert ist wie ein mittelalterliches Fachwerkhäus“, betont Dr. Gerhard Kabierske, Vorsitzender der Expertenjury und wissenschaftlicher Mitarbeiter am Südwestdeutschen Archiv für Architektur und Ingenieurbau in Karlsruhe.

Neben dem Geldpreis erhalten die Preisträger sowie die Architekten und Restauratoren Urkunden. Zudem wird den Eigentümern eine Bronzetafel zum Anbringen am Gebäude überreicht. Bewerbungsschluss ist der 15. Mai 2014. Weitere Informationen sowie die Broschüre zur Ausschreibung finden sich unter www.denkmalschutzpreis.de. Die öffentliche Preisvergabe findet Anfang 2015 statt.

Pheromonausbringung 2014

Ein ungewöhnlich milder Winter und ein früher Frühlingsstart kennzeichnen bisher das Jahr 2014. Deshalb wird die Ausbringung der Pheromonampullen bis zum 29. März empfohlen.

Da es Wochentags bereits um 19 Uhr dunkel wird, haben wir uns entschlossen die Ausbringung am **Samstag, 29. März 2014 um 15.00 Uhr** durchzuführen. Treffpunkt für die Gruppenleiter um 14.30 am Landhandel Mayer.

Hierzu laden wir auch alle interessierten Bürgerinnen und Bürger recht herzlich ein.

„Wandern“ Sie mit den Winzerfamilien bergauf und bergab durch die Rebanlagen. Nach getaner Arbeit treffen wir uns im Weinhaus bei Wein und Brezel. Unterstützen Sie uns beim biologischen Pflanzenschutz mit Pheromonkapseln. Haben Sie Lust dazu und noch Fragen; rufen Sie an: Bernhard Mayer Tel. 7391

Ausschreibung

des Ministeriums für Finanzen und Wirtschaft Baden-Württemberg zum

30. Landeswettbewerb um den „Innovationspreis des Landes Baden-Württemberg - Dr.-Rudolf-Eberle-Preis - 2014“